

SWI

Personel Polsek Takokak Gelar Patroli Malam, Himbau Warga Waspada Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

May 30, 2024 - 13:47



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat pada malam hari, personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan patroli malam dengan memberikan himbauan kepada warga terkait potensi gangguan kamtibmas pada Kamis, 30 Mei 2024. Patroli ini dilakukan di beberapa titik rawan di wilayah hukum Polsek Takokak, dengan tujuan utama mencegah tindak kejahatan dan meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat.

Kegiatan patroli malam ini melibatkan personel Polsek Takokak yang secara aktif menyambangi pemukiman warga, memberikan pesan-pesan kamtibmas, serta berdialog dengan masyarakat tentang pentingnya peran serta warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Petugas juga mengingatkan warga agar selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, seperti pencurian dan tindakan kriminal lainnya.

Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menyampaikan bahwa patroli malam ini merupakan langkah proaktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. "Kami terus berupaya untuk meningkatkan keamanan di wilayah Takokak dengan mengintensifkan patroli malam. Kami menghimbau kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika melihat atau mengetahui adanya kegiatan mencurigakan," ujar Kapolsek Takokak.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, memberikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah menjalankan tugas dengan baik. "Saya sangat mengapresiasi kerja keras dan dedikasi personel Polsek Takokak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Patroli malam ini sangat penting untuk mencegah tindak kriminalitas dan memberikan rasa aman bagi masyarakat," kata Kapolres Cianjur.

Dengan adanya patroli malam yang rutin dilakukan oleh Polsek Takokak, diharapkan masyarakat dapat lebih tenang dan merasa terlindungi dari potensi gangguan kamtibmas. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing.